
 

 

Attac-Koordinierungskreis: 
Protokoll der Videokonferenz vom 13. Juni 2022, 18:00 - 19:30 Uhr 
 
 
Moderation: Thomas Eberhardt-Köster 
Protokoll: Judith Amler 
 
Anwesend: 
Achim Heier, Christine Rose (ab 18:50 Uhr), Frauke Distelrath (GF), Hendrik Küster (ab 18:45 
Uhr), Judith Amler, Nicolai Wenzel (GF), Roland Süß, Stephan Lindner, Thomas Eberhardt-Kös-
ter 
 
 
Tagesordnung: 
 
 

1) CheckIn 
 
 

2) Vertretung beim #unteilbar-Treffen am 19.06.2022 
 
Da kein*e andere*r Zeit hat, vertritt Sonja Attac am Sonntag beim #unteilbar-Treffen am 
19.06. in Berlin. 
 
 

3) Veröffentlichung der KoKreis-Protokolle 
 
Der KoKreis veröffentlicht seine (Beschluss-)Protokolle weiterhin im Internet; auf die Einhal-
tung datenschutzrechtlicher Grundsätze ist zu achten. Finale Protokolle sind zur Veröffentli-
chung an Frauke zu senden. 
 
 

4) Ersatztermin für die KoKreis-Videokonferenz am 08.10.2022 
 
Vom 07.-09.10.2022. findet der Vergesellschaftungskongress statt; zur Findung eines Alterna-
tivtermins für das KoKreis-Treffen wird eine Terminumfrage (für den 01. bzw. 15.10.) durch-
geführt. 
 
 

5) Ratsklausur am 02./03.07.2022 
 
Thomas stellt die Tagesordnung für die Ratsklausur (und Mitgliederversammlung des Träger-
vereins) am 02./03.07. (bzw. 02.07.2022) vor; es folgt eine kurze Aussprache. 
 
 

6) Anträge an die Schiedskommission 
– derzeit noch in Erarbeitung/vertagt – 

 



 

 

 
7) Vorbereitungen auf EU-Verfassungskonvent 

 
Derzeit noch außerhalb der öffentlichen Wahrnehmung wird ein neuer EU-Verfassungskon-
vent vorbereitet. ,Mehr Demokratie‘ engagiert sich derzeit (u.A. mit einem öffentlichen Auf-
ruf) in diesem Bereich und sucht weiterhin Bündnispartner*innen für eine verstärkte Bearbei-
tung der Thematik. Attac hält sich angesichts der aktuellen Kapazitäten zurück und wird das 
Thema ggf. aufgreifen, falls sich Handlungsspielräume ergeben. 
 
 

8) Befassung des KoKreises mit dem Krieg in der Ukraine 
– derzeit noch in Erarbeitung/vertagt – 

 
 

9) Sonstiges: 
 

• Mailadresse des KoKreises: 
Die interne Mailadresse des KoKreises wird veröffentlicht, um Menschen zu ermögli-
chen, den KoKreises direkt mit etwaigen Anliegen zu kontaktieren. 

 
• „Mit Steuern steuern“ 

Es gab Treffen von KoKreis- und Büro-Mitgliedern zum Brainstorming. Diskutiert wur-
den insbesondere zwei Fragen: Wer ist belastet und wer braucht Entlastung? Wer kann 
diese Entlastung zahlen? Im Weiteren sollte auf das sog. Energiegeld (mit Unterstüt-
zung von Agora Energiewende) fokussiert werden; vorauss. bis zur nächsten KoKreis-
Sitzung soll es einen konkreteren Vorschlag geben. 


